

M. Bouillier, appuyée par M. de Vauxonne, il a exprimé le vœu que le nom de M. Danton fût inscrit sur le premier monument qui sera élevé avec le produit de son legs.

— En annonçant, l'année dernière, le prix que l'Académie des Sciences avait décerné à M. le docteur Bonnet, professeur de clinique externe à l'École de médecine de Lyon, comme auteur du remarquable *Traité des maladies des articulations*, nous avons émis le vœu que cette flatteuse distinction en appelât bientôt une autre, émanée de plus haut. Notre désir a été réalisé. Sur la présentation de M. le ministre de l'instruction publique, M. le docteur Bonnet a été nommé, le 1<sup>er</sup> mai, chevalier de la Légion-d'Honneur. C'est là une juste récompense accordée aux nombreux services rendus à la science par notre habile ex-major de l'Hôtel-Dieu.

— Ont été nommés également chevaliers de la Légion-d'Honneur : MM. Bottex et Pravaz, docteurs-médecins ; M. Tardy, président du tribunal de commerce et membre du conseil municipal ; M. Gabriel Bouvard, adjoint au maire de Lyon, ancien juge consulaire, et président du comité central de l'une de nos plus belles œuvres philanthropiques, celle des salles d'asile ; M. Foyer, professeur de mathématiques au collège royal ; M. Dugas, maire de Givors et manufacturier ; M. Guillot, avocat et maire de Villefranche.

M. Neumayer, maréchal de camp, commandant une brigade d'infanterie à Lyon, est nommé commandeur de la Légion-d'Honneur, ainsi que M. Caussade, colonel directeur d'artillerie à Lyon.

M. Cailloux, ingénieur en chef du département du Rhône, est promu au grade d'officier du même ordre, ainsi que M. Elias, chef d'escadron d'artillerie, sous-directeur à Lyon.

— L'Académie de Lyon vient de recevoir au nombre de ses membres titulaires : MM. Lortet, Guymet, Grégory et Théodore Grandperret.

— L'ouverture de l'exposition des produits chinois rapportés par M. Isidore Hedde, délégué du ministère de l'agriculture et du commerce pour l'industrie des soies dans la mission en Chine, aura lieu dans le courant de juin, dans la salle dite de minéralogie au palais Saint-Pierre. Nous rendrons compte de cette collection qui intéresse particulièrement la fabrique lyonnaise.

— La Chambre de commerce de Lyon possède le portrait de l'empereur de Chine. Cette peinture, exécutée sur papier de riz et à l'aquarelle, se recommande par une grande finesse d'exécution ; la figure est surtout très bien étudiée, et quoique les accessoires rappellent un peu les peintures de paravent, l'ensemble néanmoins donne des arts, dans le Céleste Empire, une plus haute idée que celle qu'on se forme habituellement d'après